

suela es que será por poco tiempo, tal vez mientras vuelve Wolfe de Rusia en que se verán los resultados. Yo no tengo nada ahora, pero como espero trabajar para tenerlo, me propongo ayudar a Rafael en lo que pueda porque si no entre la inercia de los demás miembros del C.N., y las imperancias de Maria Luisa lo van a matar; como sabes creo como tú que es uno de nuestros mejores elementos si no el mejor entre los jóvenes y debemos cuidarlo. Es cuestión de puntos de vista, él tal vez creyó sinceramente que lo mejor era que el C.N., se quedara en México bajo su vigilancia que en Veracruz, la experiencia de tres años me ha enseñado que no es así.

Con lo que se ha trabajado y hecho en México durante estos tres años tengo la certeza de que ya hubiera material para diez C.N., en Veracruz, dadas las características de la gente de allí, y el ambiente de aquí. Te digo esto con toda sinceridad. Pero Rafael y la Conf., del P., se dejaron seducir por las razones de Wolfe de que aquí están todas las oficinas del gobierno etc. En fin, creo haberte explicado lo bastante como fué el asunto, y solo me resta decirte algo sobre la labor constructiva que se llevó a cabo y que era muy necesaria, se elaboró un programa sindical y de reorganización del P., el cual creo dará buen resultado si no inmediatamente por falta de un C.N., efectivo, si puede darlo en lo futuro, yo presenté el asunto de núcleos en los Sindicatos y Uniones así como otras organizaciones no comunistas que también hacia mucha falta, donde nuevamente quedamos fallos fué en la cuestión política pero confío en el buen sentido de Rafael y los que nos preocupemos para resolver lo que tenemos enfrente la cuestión presidencial y elecciones de diputados a muchas legislaturas locales de los Estados así como al Parlamento Nacional.

Como te decía antes, me voy a Veracruz dentro de tres o cuatro días, me voy con el firme propósito ya esbozado de ayudar a aquellos que están ahogados según me manifiesta Almanza en sus últimas cartas, procuraré quedarme allí para ayudarlos más efectivamente si es dable, solo en caso de extrema necesidad saldré para ganarme la vida, pero sea allí o en cualquiera otra parte trataré de ayudar a Rafael en su cuestión económica, pues se por experiencia lo duro que es tener que ganarse la vida – y más cuando no es para uno solo – y dedicar la mayor parte del tiempo al trabajo del P., lo que tu también sabes. Abrigando la esperanza de que la prueba que se haga en este período, mientras vuelve Wolfe de Rusia, me dé toda la razón y se enmiende el error que se hizo nuevamente este año, aunque no en la escala del año pasado – que es algo ya – al elegir el C.N., por lo menos ahora no tenemos intelectuales o comunistas platónicos y artísticos en el nuevo C.N., a propósito de esto debo decirte que por boca del mismo Lorenzo hemos sabi-